

## 令和7年度 新体育着・新ジャージについて

令和7年度新入生より、保健体育の授業等で使用する体育着・ジャージを変更します。  
現行の体育着・ジャージについては、15年以上同じデザイン、素材を使用しており、開進第三中学校を代表するものの一つとなっています。しかしながら、原料代の高騰もあり、令和7年度作成分から価格が大きく上がることがわかりました。

これを機に、新たな素材、新たなデザインで高品質なものを提供すべく、値段に見合った機能をもった体育着・ジャージに変更をします。

現行のものより、耐久性、速乾性に優れ、体育着については透け防止の機能が高まっています。

これに伴いまして、次の通りの適用を行います。

- ・新1年生は、新しいものを購入することになりますが、移行する学年のため、兄弟のものやリサイクルで購入したものを使用しても構いません。
- ・新2・3年生は現行のものを変わずに購入することができます。  
(新しいデザインのものも購入することもできます。)
- ・令和8年度以降の新入生については基本的には新体育着・ジャージを使用します。  
(事情がある場合は学校までご相談ください。)

体育着・ジャージデザイン  
ジャージの左胸に新エンブレムが入ります。防犯の観点から名前をわかりにくくするため、氏名の刺繍の色は体育着・ジャージの素材と近い色にします。

